

Las ITV de Irun y Urnieta amplían su huelga un mes

Escrito por Administrator
Viernes, 28 de Febrero de 2014 11:00 -

Noticia publicada en Diario vasco sección Gipuzkoa, el viernes día 28 de Febrero de 2014.

HASTA ABRIL

[Las ITV de Irun y Urnieta amplían su huelga un mes](#)

28.02.14 - 00:08 -

Los trabajadores de las ITV de Urnieta e Irun anunciaron ayer mediante un comunicado que amplían su huelga, como mínimo, hasta el 1 de abril, tras no recibir respuesta por parte de la empresa concesionaria TÜV Rheinland a su última propuesta para renovar su convenio. Los trabajadores de las ITV de Irun e Urnieta se encuentran en huelga indefinida desde el 15 de junio del pasado año.